



— REPÚBLICA H —



#OPINIÓN

Parece alinearse con una agenda nacional en la que la justicia y la seguridad se posicionan como prioridades desde el Poder Judicial

JULIO SABINES, EL MAGISTRADO QUE SUENA PARA LA SCJN

E

n medio de la contienda judicial rumbo a la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, un nombre comienza a destacar, el del **magistrado Julio Sabines**. Con una sólida trayectoria en temas de seguridad nacional, respaldada por su **especialización en la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**, **Sabines** parece alinearse con una agenda nacional en la que la justicia y la seguridad se posicionan como prioridades desde el **Poder Judicial**.

El actual presidente de la **Tercera Sección de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA)** se ha mostrado firme en su visión de un **Poder Judicial** independiente. **Sabines** ha subrayado la necesidad de alejar al máximo tribunal del influentismo y las presiones de grupos políticos o económicos. En sus palabras: **"La elección democrática de jueces, magistrados y ministros debe motivar a los ciudadanos a participar activamente, pues es una oportunidad histórica para romper con la impunidad"**.

De obtener la candidatura, no sería la primera vez que **Sabines** demostrará su capacidad para generar **consensos** amplios. Cuando fue postulado al **TFJA**, logró el respaldo tanto del oficialismo

como del **movimiento** independiente. Cuando fue postulado al **TFJA**, logró el respaldo tanto del oficialismo



Podría convertirse en un rostro renovador para la Corte

plios. Cuando fue postulado al **TFJA**, logró el respaldo tanto del oficialismo **-Morena, PT y PVEM-** como de la **oposición, incluidos PAN, PRI y MC**. Esa habilidad para tender puentes lo coloca como un candidato fuerte frente a las valoraciones en puerta. En días recientes, ha sido citado por las comisiones de evaluación tanto del Legislativo como del Ejecutivo, recibiendo comentarios favorables en ambas. **Todo apunta a que su nombre podría estar en la boleta judicial el próximo 1 de junio**, un proceso que redefinirá la composición de la **SCJN**. **El chiapaneco Julio Sabines** podría convertirse en un rostro renovador para el máximo tribunal en un momento crítico, en el que la justicia enfrenta una profunda crisis de legitimidad frente a la ciudadanía.

EN CORTO 1: *Clara Brugada* presentó su informe por las primeras 100 días como Jefa de Gobierno de la CDMX. **Reconoció las complejidades que enfrenta la ciudad, pero también destacó avances clave. En feminicidios y desaparición de personas, anunció el fortalecimiento de la Comisión Local de Búsqueda.** En movilidad, adelantó que se vienen más líneas de Cablebús y mejoras al Tren Ligero. **La alcaldía Gustavo A. Madero, de Janecarlo Lozano,** llevó la batuta con el mayor número de participantes. Entre tanto, **Adrián Rubalcava y Sergio Mayer** estuvieron muy platicadores, y dicen por ahí que algo andan tramando.

EN CORTO 2: Quien arranca la semana con mucho trabajo es **Josefina Rodríguez**, luego de una exitosa participación de México en la **Feria Internacional de Turismo (Fitur)**. Dicen que las expectativas están altas y no hay tiempo que perder, toca seguir entregando buenas noticias, de esas que tanta falta hacen.

Nos vemos a las 8 por el 8

@SOFIGARCIA MX